日本福祉大学高兴新的校 同窓会員 市一同標 下のか2-339-020/

煎略

经本明子。26年6月26日

「大きます」とか返す」たのに 料帯ではまくなり、中沢にどいません、
OTの世界会議でくかいとうちょう会場を与いていれる。Jointoのはかい
ナしかれたらしく あらきが多みかかれてきてしまいました。(おおきに
ふれて行動」たのかいにどうか、オーハーワークになったようです。)

外国人包围中的 智识的第十二日子上英语之"结一个什么不好不知,日本一一的了日本的了一个公童的如果从成本的社会一个各种人工"去了一个专家和了,从公的女人人工,不是一个各种人们是一个各种人

場本なる他田中立のや中葉との方をいるようないでは、とってがしましかったでは、とりてはなけれ、元字料をのきは方にはすーつとなってきないとして頂いています。有意はいことです。

とれて育ったら、黄アゲスや豊」と安りました。方来で"育って以来」と今り、粉世代、爲のか"木川に挨拶に伊代ではさる人かかける。 る朝 世代のコミーケーションで、牧種類の様が、行にかかけるる朝 形ので、ままず、木川を鬼事のはるい。

国主,第主,道主,北里大学をは中華里や教員が、とってり之気で明え、果しく選していてくれて、大満足で、「た。アグリカの長年の程度、リンを日生ないまれなられまける。「同年齢のの下かいアルツハイマー名で、重複で、、」と悲してうで、「れ。

Big=-スは美智子皇后標の心」です。

もう约20年1前に「フルガナチの周年記念」のおれてかなり 同い様はハッシフィコホテルでお念いではました。その時のお言葉で 私は深い流れ、温か没われる思いははた。

そのはには、私か「1960年、フルフライン、コロンセア大学医学部に行き、作業をはよの資格を持って帰国」、カラとしてオかにこいます」と

「そのお仕事は大意、起気のいることで、動からと、」」との下転種の最も大学をところをだったお話下さったのです。

(今回的 放气心步, 超話する和ンスに悪まんまれた。 この内容は次国、直接にお佐之教/ましょう。

アメリカの親友たか "Be generalist!"といっていました。 その頭りの仕事にかる就いています。

張切って活動しています。今年度は2年目では、Man 11と思ったりは、Melping Professionのおまた方もどうで、乗しくわいて明るい日々を、豊かないってが過し下れませ、郡はん他事島を記憶して記され、国家はのみなみなれ、又お念いする日まで、とうで、おうことがる。

(これか意志 |枚に印刷されて替えなに届きますようれ)